



Medienbericht vom 13. Februar 2024

Gemeinsame Medienmitteilung Einwohnergemeinde Steffisburg und STI Bus AG zur Entwicklung Cremo-Areal

Die STI Bus AG und die Einwohnergemeinde Steffisburg pflegen nach einem Stillstand wieder einen intensiven Austausch über die zukünftige Entwicklung des Cremo-Areals in Steffisburg.

Das Areal gehört seit 2022 der STI, welche ihren Hauptsitz und ihre Betriebsgebäude auf das ehemalige Areal der Cremo verlegen möchte. Beide Seiten sind sich bewusst, dass es weiterhin grosse Herausforderungen gibt. So müssen unter anderem Machbarkeitsabklärungen aufgrund der Raumbedürfnisse der STI Bus AG gemacht werden, bevor die bestehende Planungszone aufgehoben und ein Baubewilligungsverfahren durchgeführt werden kann. Auf strategischer Ebene wurden gemeinsame Lösungswege andiskutiert. In einem nächsten Schritt werden diese nun auf operativer Ebene weiterentwickelt.

Steffisburg, 13. Februar 2024 rja
Geschäft Nr. 16705

Freundliche Grüsse

Einwohnergemeinde Steffisburg
Gemeindepräsident
sig. Reto Jakob

STI Bus AG
Verwaltungsratspräsident
sig. Hans Rudolf Zaugg

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Reto Jakob, Gemeindepräsident
Telefon 033 439 43 00
E-Mail reto.jakob@steffisburg.ch

Hans Rudolf Zaugg, Verwaltungsratspräsident STI Bus AG
Telefon 079 393 12 72
E-Mail bhr.zauggfahrni@bluewin.ch

Geht an

- Hans Rudolf Zaugg, Verwaltungsratspräsident STI Bus AG
- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosser Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet